

本日のプログラム

「3.11 ロータリー東日本大震災 青少年支援連絡協議会」の活動 国際ロータリー第 2790 地区 パストガバナー 宇佐見 透様

(3.11.ロータリー希望の風奨学金連絡協議会会長)

例会終了後、第5回クラブ協議会開催

前回例会報告(2月7日)

点 鐘: 佐藤 直子会長 国歌君が代斉唱 ロータリーソング:奉仕の理想 四つのテスト唱和 ビジターなし

会長挨拶



「箸よく盤水を回す」という言葉があります。 たらいや桶いっぱいに水を汲み、そのたらいの水 の中心を、小さく小さく円を描くように箸一本で 回してみます。しかし、最初のうちは箸しか回り ません。ところが、その箸をあきらめずに回し続 けていくと、少しずつ周囲の水が回るようになり ます。さらにあきらめずに回し続けていると、最 後は大きな渦となり、その渦に乗りながら殆ど力 を入れずとも回るようになっていきます。これが、 「箸よく盤水を回す」という言葉の意味ですが、 これは、何かを始めるときや、会社経営、人間関 係、お金、運動、いろんな事に言えるのではない でしょうか。

最初はだれも振り向いてくれないかもしれません。それでも一生懸命続けていると、少しずつ周りに協力者や仲間が増えていきます。少しずつ、結果も出てきます。さらに一生懸命続けて行くと、大きな渦となり、大きなことを達成できるほどになります。さほど力を入れなくても回るようになるかもしれません。

でも、その箸を抜いた瞬間、渦の勢いは無くなっていき、最後は元に戻ってしまいます。これは物理的に当然のことですが、その原理と同じように会社経営や人間関係、お金等々も同じで、終わらせたくないのであれば箸を抜いてはいけないということですね。そして、次に箸を回す人がいなければ、箸を抜いてはいけません。そのことに思いを寄せると、何でも最初に始めた人の苦労は如何ばかりかと想像できます。

私たちの事業も、創業者が箸を回し続けてくれたお陰で、その箸を引き継いだ人は、それがあったからこそ、今も回り続けていると「感謝の気持ち」を忘れてはならないと、思うのです。次の人・・・自分たちの事業で言うと、事業承継者は、最初、渦の中に飛び込むので、渦の抵抗を感じることがありますが、その渦に波長を合わせれば、うまく渦を回せるようになることを知るようになり、更にその渦を大きくするも小さくするも自分次第ということになります。

この銚子ロータリークラブも67年という歴 史の上に今があることを忘れずに、任された箸を その渦の波長に合わせて回していこうと思いま す。ご清聴ありがとうございました。

2023-24年度ゴードンR.マッキナリーRI会長テーマ

世界に希望を生み出そ

CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう

2790地区 鵜沢和広ガバナー(千葉若潮RC)スローガン Bring up Engagement エンゲージメントを育もう

製作◇広報・会報委員会 熊澤直紀 大岩將道 須永清彦◇

第8回定例理事会報告

1)2月3月4月プログラムの件 …承認

4/10 お花見は中止(本殿工事中のため)

2) 憩いの森草刈りの件 4/10 移動例会 憩いの森草刈りを行う

3) G 公式訪問・合同例会決算報告の件 …承認

4) クラブ協議会(2/14) の件 …承認

5) 中間決算案の件 …承認

6)米山奨学生受け入れカウンセラーの件 …承認

7) ロータリー手帳の件 …承認

8) 銚子ライオンズクラブ 60 周年記念式典の件 …承認

9) 高橋宏明会員退会承認の件 …承認 高橋宏明会員逝去 2/1 付退会

幹事報告

- 1. 能登半島地震支援金について
- 2. 平和構築と紛争予防月間リソースのご案内
- 3. 環境委員会『森の再生プロジェクト』ご案内 …ガバナー事務所
- 4. ロータリー日本100年史正誤表送付の件
- 5. 2024-25 年度版ロータリーの手帳お買い上げ のお願い
- …一般社団法人ロータリーの友事務所
- 6. 60 周年記念式典開催のご案内
- …銚子ライオンズクラブ
- 7. I Mのご案内
- …第8グループガバナー補佐 網中吉郎様 【例会変更】

八日市場 RC

2月20日(火)夜間移動例会点鐘18:30ささもと 2月27日(火)定款により休会 佐原香取R C

2月5日(月)移動例会

12日(月)休会 2/11建国記念の日の振替休日

会員の記念日

…承認

お誕生日おめでとうございます!



阿天坊俊明会員 金島 弘会員 (1月27日) (1月26日)

弘会員(1月27日)金婚式 結婚記念日 金島

> 島田洋二郎会員(1月29日) 泉 英伸会員(2月2日)

入会記念日 大里 忠弘会員(2月5日) 創業記念日 島田洋二郎会員(2月1日)

ニコニコBOX

◆大二コニコ 金島 弘会員 金婚式お祝いありがとうございます。 毎日を大切にすごして行きたいと思います。



◆須永 清彦会員 本日、卓話お願いします。



卓 話

「私の趣味の話」

須永 清彦会員



私の趣味は「釣り」と「剣道」です 今回は剣道についてお話をさせていただきます 私が剣道を始めたのは、小学校4年生の時でした 元は本城小に本城睦と言うスポーツ少年団があ りまして、そちらに通うことになります。

小学生なので友達が始めてたからと言う単純な きっかけで、入会者しました。

ここから小学生3年間と中学生3年間、高校3年間と合計9年剣道を行っていました。実は東ロータリークラブの飯田貴之会長も同じ経歴です。 高校卒業後は剣道とはぱったり縁を切って42歳まで過ごしてしました。

42 歳の時に子供が刑事ものテレビドラマや半沢 直樹で剣道のシーンがあり、剣道やってみたいと 言ってきました。ちょうど子供も小学 4 年生で私 が剣道を始めた年でもあったので、高校時代の後 輩が行っている明清(めいせい)剣道教室へ親子 で見学に行きました。行ったら私に竹刀を持たせ てセルフで教えてと…

私も遊びながら教えていたので、子供も楽しかったようで、そのまま入会なぜか私も入会…そこから子供と一緒に剣道具を買い揃え練習参加。思ったより体が覚えていて気が付いたら指導者側の人間に…

そのまま他の子たちの指導や大会参加の運転手等を行っていた所、高齢の先生方が代替わりで引退し、私の後輩が代表へ、その3年後なぜか私が代表へ…

一つ役職を引き受けると、あとから色々付いてきてしまい、現在は銚子剣道協会の事務局長と銚子商業高校剣道部OB会(銚商剣友会)の会計も担当しています。

剣道の紹介

歴史: 平安時代に登場した日本独自の「日本刀」、 その剣を扱う剣術から生まれました。

時代別に大まかにまとめると

平安時代 ~日本刀の登場

鎌倉時代 ~武士の主要な武器に

室町時代から戦国時代 ~戦場で剣術が重要に 江戸時代 ~徳川の治世で剣術は変化、剣道の登場

明治時代以降 ~明治維新で武士は失職、剣道の再普及

現在 ~中学校の必修科目、精神鍛錬の場に 現在中学校の必修科目ではありますが、ダンスを 必修科目にしている学校が多く、剣道を行ってい る学校は少なくなっています。

みなさん剣道にどんなイメージがあるでしょうか くさい・痛い・怖い・道具が高い



こメあい現えやジんーるま在るジ表がは小ャ材を、「手」しのイか思い。

道着・袴(消臭機能付き)や小手の下につける手袋など、におい対策はかなり進んでします。また道具の価格についても安価な商品が数多く出回っています。

剣道の段

剣道は10級~八段まであります。

初段は、13歳以上、弐段は、昇段合格から1年 後、参段は弐段合格から2年後…

と続くのですがなぜか八段は七段合格から 10 年後…最年少でも 46 歳以上でないと受験が出来ません。さらに合格率は 0.4%が平均の日本で最難関の資格試験です。

私が学生の頃は、剣道八段の先生が銚子に3人いました。人口当たりの割合からするとかなり異質で、当時銚子の先生方がかなり強かった時代です。

スポーツと武道



剣ポし分と部り道一てとし分すいまでがす。

・スポーツとして

は試合等で、個人の運動能力を競う部分

・武道としては、動かず、相手のスキを付く探り 合いの部分

武道としての剣道は、高齢になっても続けられる ので、色々な年代が一緒に競い合える数少ない競 技です。

最後に

お子さんやお孫さんに是非剣道を紹介して下さい。剣道体験会随時開催しています。

明神小学校 体育館 月・水 19:00-21:00 年中~大人まで稽古しています。

挨拶・礼儀から練習します!

走らない、外に出ない、球技が苦手でも大丈夫で す。本日の卓話が多少でも心の中に残って頂けれ ば幸いです。

ありがとうございました。





卓話終了後、 厳選なる抽選の結果 2024年4月 例会卓話者は… 大岩將道会員です。

よろしくお願いいた します。

【出席報告】

会員総数32名 出席計算32名 出 席24名 欠 席8名 出 席率75.00%

欠 席:淵岡君・東川君・廣瀬君・宮内(秀)君 村田君・鈴木君・上原君・吉原君



<u>【M U】</u>なし

【ニコニコ】

ニコニコ BOX	¥20,000	計	¥267,000
スモールコイン	¥ 2,700	計	¥ 28,983
米山 BOX	¥ —	計	¥ 26,495
希望の風	¥20,000	計	¥174,000

次週(2月21日)プログラム

「楽観的に生きる」 信太 秀紀会員

お弁当:山水(にぎり)

委員会報告上総泰茂クラブ研修・情報副委員長



ロータリーの友2月号読みどころ紹介

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

